

El programa Erasmus+ cumple 30 años - Cinco Días - 10/10/2017



El programa Erasmus+ cumple 30 años

El secretario de Estado de Educación, Formación Profesional y Universidades, Marcial Marín, subrayó ayer la apuesta del ministerio por la educación de las personas adultas y por el programa de movilidad educativa Erasmus+, dedicado a la educación de personas adultas, y que ha cumplido su 30 aniversario. Solo en el año 2017, el programa Erasmus+ ha registrado hasta la fecha más de 64.000 movilizaciones.